

< [zurück](#)

Whistleblower enthüllen Motive der Basler Fasnacht

08:12
Donnerstag
26.12.2013
[IT / Telekom](#)
[/ Druck](#)



fasnachtsleaks.org

Die Cliques in Basel ärgern sich gewaltig, denn Whistleblower enthüllen schon jetzt, was die Besucher der nächsten Fasnacht erwarten wird. Auf der Seite fasnachtsleaks.org im 80er-Jahre-Look sind die Sujets verschiedener Cliques, Wagen und Guggen aufgeführt.

In einem Bekennerschreiben der Urheber der Seite, das die «TagesWoche» veröffentlichte, wird auf die NSA-Enthüllungen und Wikileaks-Gründer **Julian Assange** hingewiesen. «Jeden Tag kommen neue Ungeheuerlichkeiten ans Licht und Geheimnisse werden preisgegeben. Wir gehen einen Schritt weiter und schlachten die heilige Kuh von Basel.»

Ob eine Clique hinter der Enthüllungsplattform steckt, ist noch nicht klar. Die «Basler Bebbi», die von der Basler Wochenzeitung verdächtigt worden waren, dementierten. Eine Domainnamen-Anfrage bringt auch keine Erhellung: Der Name ist bei den Registrierungsdaten nicht aufgeführt, der Server steht in Arizona.